

06-04-28

COPA-COGECA / LMR

Lettre de COPA-COGECA à la DG Agri de l'Union européenne (copie à d'autres DG UE : DG Santé et consommation, DG Concurrence et DG Entreprises). Ce courrier constitue une position politique de la profession européenne sur le sujet et est important à faire valoir par rapport à des demandes éventuelles de clients et vis-à-vis des Pouvoirs Publics. Les demandes restrictives spécifiques concernant les résidus décredibilisent abusivement la législation européenne, tendent à réduire la consommation de fruits et légumes (et donc nuisent à la santé publique), et sont arbitraires. Les Pouvoirs Publics doivent prendre des dispositions pour accélérer l'harmonisation des LMR et pour remédier à cette situation.

Lien vers « courrier du copa à la com avril 2006.pdf »